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電 友 会
NTTｸﾞﾙｰﾌﾟOB･OGの会

新年度を迎えて

福島地区電友会
会長 山田 斉

新年度も４ケ月が経ち、今年は一足早く暑

い福島になりましたが、会員の皆様にはお変わ

りなくお過ごしの事と思います。

新型コロナウイルスの感染拡大は４年目とな
り、少し落ち着てきた様に見受けられます。
この様な状況から、今年度は定期総会を集合

会議とし、５月１６日に開催いたしました。
４年ぶりの集合開催なので、久しぶりに合う

方との歓談を楽しまれた様です。
今年度は、役員の改選が有り４名が交代とな

りましたので、引き続き会員の皆様からご協力
とご指導をどうぞ宜しくお願い致します。

１.電友会の役割！

電友会に入会するメリットは？と聞かれます。

会員になっても○％引きで買い物出来ないし

ポイントも貰えません。

ＮＴＴ及びグループ各社で働いた仲間が、集

まり旧交を温める場や機会を提供するのが、電

友会の役割りと考えています。

趣味等を活かしたサークルや、観桜会・新年

会等の懇親会へ参加いただきたいと思います。

２.サークル活動の活性化！

新型コロナウイルスの影響で活動を自粛して

いたサークルも活動を再開し内容充実に向けて、

各サークルの幹事の方が検討を始めています。

- 1 -

しかし、高齢化等で例会の参加者が減少して

いるサークルも出始めていますので、会員の趣

味やニーズに応えるよう、新規にサークルを立

ち上げる支援を考えています。

３.新入会員の勧奨！

電友会の会員数は、残念ながら全国的に年々

減少が続いております。

入会勧奨は、属人に負うところが大きいので

サークル参加等を切り口に、旧知の方へ入会の

呼びかけをお願いします。

４.コロナ前の暮らしに戻るか！

次に会員の皆様が待ち望んでいる、電信電話

記念日に開催しておりますOB・OG交流会です

が、今年は実施の方向で準備を進めています。

しかし、新型コロナウイルスの感染が第９波

拡大となれば中止となり、会員の皆様との親睦

を深める場が無くなってしまいます。

福島の夏祭りとして楽しみにしている「わら

じまつり」「ふくしま花火大会」は、通常開催

となりました。

さらに、日米ソフトボールの福島大会などの

イベントも開催され、楽しみが増えます。

電友会だよりの配達に合わせ「会員の近況調

査」を行いますので、ご協力をお願いします。

最後になりますが、皆様の益々のご健勝を祈

念いたしまして、ご挨拶とします。



《令和４年度》

各 種 会 議 模 様 １／２

■福島地区新年会

例年１月中旬に開催していました、「福
島地区電友会の新年会」につきましては、
新型コロナウイルス感染防止の観点から中
止としました。

■第４回役員会

令和５年３月９日(木) ＮＴＴ山下ビル６
階会議室において、役員会を開催しました。
主な審議内容
・「総会」については集合会議で日程別途
・「観桜会」は中止とし、暑気払を検討
・令和４年度活動状況・収支状況
・令和５年度活動計画(案)・予算（案）

以上について了承を頂きました。

《令和５年度》

■福島地区定期総会
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会 長 山田 斉(留任)
副会長 佐々木 功(留任)
〃 鈴木 敏和(留任)

事務局長 山田 斉(兼任)
事務局次長 小野 亨(新任)
常任幹事 尾形 省治(留任)
〃 佐藤 公広(留任)

幹 事 阿部 孝一(新任)
〃 荒木 省一(留任)

大沼 正之(留任)
〃 大戸 実(留任)
〃 小笠原 生雄(再任)
〃 佐山 潔(留任)

高橋 敏男(新任)
〃 三森 陸美(新任)

会計監査 高橋 稔(新任)
〃 富樫 富昭(新任)

議事終了後、当日参加された米寿・喜寿を
迎えた会員１名の方に会長から、記念品の贈
呈が行われました。
その後、新旧役員挨拶があり、退任役員の

方に、会長から御礼の品が渡され、新たに入
会された方の紹介があり、総会は無事に終了
しました。会員のみなさん、今年度もよろし
くお願いします。

定期総会は新型コロナウィルス感染対策
のため書面会議が続いていましたが、令和
５年度定期総会は４年ぶりに対面で５月１
６日コラッセ福島において、５２名の参加
で開催されました。
始めにここ１年間で逝去された会員１０

名の方に対し全員で黙祷を捧げ後、山田会
長が挨拶に立ち、総会終了後の懇親会が無
いなかで、多くの会員に出席いただいた事
への感謝と、今年度はコロナの感染が落ち
着いてきたので、サークルへの参加する会
員の増や活動の活性化への協力のお願いが
ありました。
来賓の方のご紹介の後、ＮＴＴ東日本福

島支店 畠山支店長より「ＮＴＴ東日本の
事業動向」について講話を頂きました。
議場準備の間、ティータイムとし会員の

方々同士で近況や思い出話など楽しい時間
となりました。その後、議長に高橋泰彦さ
んを選出し議事に入りました。
令和４年度活動報告・決算報告及び会計

監査結果の承認、さらに令和５年度活動計
画(案)及び予算(案)の提案についても、そ
れぞれ承認を頂き、役員改選に入り次の方
々が新たな役員となりました。

【新役員】

山田会長挨拶 畠山支店長講話

議長 高橋泰彦さん

長寿会員へ記念品贈呈 退任する役員へのお礼

新役員の挨拶模様
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《新 役 員》

《 新 旧 役 員 ご 紹 介 》

■新事務局次長 小野 亨
令和５年５月より事務局の

一員として仕事をさせて頂く
ことになりました。
微力ではございますが、精

一杯頑張りますので、皆様のご支援のほ
ど宜しくお願い致します。

■新任幹事 阿部 孝一
今年から幹事になる建築部門

からの阿部と申します。電友会
の発展の為、微力ながらお力に
なればと思います。

■再任幹事 小笠原 生雄
久しぶりに幹事の役を仰せ

つかりました。
社会の変化が激しい時です。
今までの延長線上での活動で
は行き詰まることは必至です。発想を変
えて、何か一つでも自分もそして会員に
も楽しんでいただけることを実行したい
と考えています。楽しく活動しましょう。

■新任幹事 高橋 敏男
電友会の役員となりました

高橋です。
部屋の中にいるのは苦手で、

外で体を動かし楽しくボランテ
ィア活動を地域の皆さんと共に、日々楽し
く体を動かしておりますが、楽しく皆さん
とやっていきたいと思います。
新米ですが、宜しくお願い致します。

■新任幹事 三森 陸美
この度幹事をを拝命いたしま

した三森です。
電友会の使命の一つは、親睦

と健康促進とと思っています。
その意義で、パークゴルフはうって

つけです。初心者大歓迎ですのでご参
加ご相談お待ちしています。
０８０－１８１５－６０１１（三森ま
で）

《旧 役 員》

■前幹事 赤井 善男
電友会の幹事として、５年間

お世話になりました。今回幹事
を降りることになり、ご迷惑を
おかけしますことをお許しくだ
さり、ありがとうございました。これから
は、退職者の会福島県支部の事務局次長と
して、退職者の会の共済関係を担当させて
いただきます。電友会で培った事を生かし
て活動していきます。これからも、電友会
の発展をお祈りしております。ありがとう
ございました。

■前幹事 三浦 利夫
短い期間でしたがお世話に

なりました。先輩方とかお逢
いして、酒席などで昔の仕事
の話しや、意外な趣味の話な
ど楽しく過ごせました。これからも皆様と更
に触れ合いを深め会えると｢ハッピー！！｣で
す。

■前会計監査 羽田 英夫
常任幹事、会計監査を各一期

四年勤めさせていただき、今回
退任いたしました。
常任幹事時は、退職後ブランク

が数年あったので、パソコン操作も忘れてし
まい教えてもらいながら思い出して、処理に
あたりました。でもそれが今の地域活動に役
だっています。
今後は引き続き地域幹事として関わり元気

にすごして行きたいと思います

■前会計監査 佐々木 俊美
一期二年という短い間でした

が、貴重な経験ができ（感謝）
事務局へ伺った際にはコロナ

渦中でしたが皆様方の熱心な取
り組みを垣間見（感服）
訃報伝達は急を要しますがほとんどがメー

ルで（迅速化実現）今後も飯坂エリアの担当
として（微力継続）引き続き宜しくお願いい
たします。



各 種 会 議 模 様 ２／２

■第１回役員会兼地域担当幹事会議

６月８日（木）ＮＴＴ山下ビル６階会議室
において、役員及び地域担当幹事の合計３０
名の出席のもと会議が開催されました。
本会議は年度事業の推進のために、役員・

幹事の意識合わせのために例年開催されてい
ます。
令和５年度の活動計画を展開するための具

体的なポイントや実施予定、特に新型コロナ
と対応しながらのサークル活動の推進方法や
新入会員拡大方法、さらに文化講演会等の取
り組みについて意見交換・意識合わせを実施
しました。
また、地域担当幹事の役割、情報連絡体制

の説明・確認を行うとともに、会員の健康状
況や地域活動・趣味、非常連絡先等の現行化
に向けた「会員の近況調査」の実施方法につ
いて説明を行い地域担当幹事の皆様の協力を
お願いし、電友会活性化のために力を合わせ
て取り組み推進を図っていく事としました。
会議終了後に、役員の中のサークル代表者

との打合せを実施しました。各サークル運営
状況について情報・意見交換するとともに、
サークル助成金申請の注意点について説明し、
サークル活動推進の意識合わせを実施しまし
た。

長 寿 者 の ご 挨 拶

《米寿（生年月日順） １/２》

■伊藤 鉄次さん
～仲間に支えられた人生～

人生わずか５０年と言われた
時もありましたが、今や１００
年の時代となりました。
先日、米寿（８８歳）を迎え

ましたが、これまでの人生を振り返ってみ
ると、野球と組合運動に明け暮れた人生で
した。

野球では、福島商業高校の時、甲子園大
会に出場しました。電話局ではチームを作
り、勝った負けたと一喜一憂したものでし
た。４０歳を過ぎてからは、全電通組合の
組織問題もあり、組織正常化のため努力し
ました。分会委員長を最後に退職しました
が、退職者の会の役員も務めました。

野球も組合運動も一人では出来ずチーム
ワークです。これからも仲間に支えられ、
楽しく、明るく、元気よく生きて行きたい
と考えています。

■尾形 忠次さん
長い間有難うございました。

まだ、生き続くようなので宜し
くお願い致します。
皆様のご健康をお祈り申し上

げます。

【長寿者への記念品贈呈】

米寿・喜寿の皆様おめでうございます。

長寿者の方には総会にてご挨拶と記念品贈呈
をさせて頂きましたが、総会へ出席出来なかっ
た方については、ご挨拶を本誌に掲載させて頂
き、記念品は地域担当幹事よりお届けいたしま
した。

【米寿】 (４名) 【喜寿】 （７名)
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長 寿 者 の ご 挨 拶

《喜寿（生年月日順） １/２》
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■保田 實さん
この度は米寿のお祝いを頂

き誠にありがとうございます。
平成２９年１月８日の夕方突
然「クラッ」ときて救急搬送
され、そのまま加療、リハビ
リで６ヵ月程の入院をしました。
退院後も左手、足に麻痺が残り歩行ができ

ず外出のできない生活ですが、一日も早く外
出ができるように目指しています。
電友会の益々の発展と皆々様のご健康をお

祈り申し上げます。

■佐藤 新一さん
いつも大変お世話になって

おります。
この度は、米寿のお祝いを

頂き有難うございました。
皆様に宜しくお伝えください。

■齋藤 隆さん
皆様のお陰で喜寿のお祝い

を頂き、有難うございました。

■斎藤 英夫さん
この度は喜寿のお祝いを

頂きありがとうございます。
４年前、膀胱全摘ストーマ

（尿路系）生活ですが、今の
ところ転移も無く穏やかに過ごしています。
皆様のご健康をお祈り申し上げます。

■佐藤 憲幸さん
この度は、喜寿のお祝いを

頂きまして、有難うございま
した。
自分の人生７６年間を振り

返って見ますと、人生の４６年位は、会社
勤めさせて頂き、皆々様には大変お世話に
なり感謝を申し上げます。
身体の状態も色々あり病院通いもしてい

ます。
今後の生活は、ウォーキングや運動等し

、身体を鍛え呆けないよう友人や町内の方
々と交流し会話を楽しみ、毎日を過ごして
いきたいと思います。
電友会の益々のご発展と皆々様のご健康

をお祈り申し上げます。

■髙橋 徹さん
この度は、思いもよらない

喜寿のお祝いを頂戴しまして、
誠にありがとうございました。
自分としては、喜寿はずっと

先のことだと思っておりましたので、正直
なところ驚いております。
これからは、より一層健康に留意しなが

ら一日一日を大切に過ごしていきたいと考
えております。ありがとうございました。

■田中 利美さん
この度は喜寿のお祝いを

頂きまして大変有難うござ
いました。
７７歳の喜寿なんて他人事
と思っていましたが、自分
のこととなるとは、思いませんでした。こ
れまで健康でいられたことに家族及び皆様
に感謝するところです。
これからも「カラオケ」（さっぱり上達

しません）等サークル活動に健康に留意し
ながら参加したいと思っております。
以前に魚釣りもしていましたが、コロナ

によりずっと休んでおりましたが、コロナ
も落ちついたようなので魚釣りが出来るよ
うになり、楽しみが一つ増えました。
最後に電友会の皆様の益々のご発展とご

健勝をお祈り申し上げます。

《米寿（生年月日順） ２/２》



■鹿島 茂一さん
平素、お世話になりありがとうございます。
先ごろ、喜寿のお祝いを頂き、大変ありがと

うございました。
喜寿の投稿をとのご依頼でしたが、私は只々

静かに過ごしたいと思うばかりですので、ご依
頼には応えることはかないません。悪しからず
ご許容を賜りますようお願い致します。
会の今後ますますの発展と皆様のご活躍を願

いながら報告とします。

■門馬 満清さん
この度は喜寿のお祝いを頂き

まして、ありがとうございます。
もう喜寿か、色々あったなあ。

健康に過してこれたことに感謝
しております。日々散歩柔軟体操など行って
おります。
町内会の活動に積極的に参加し地域の方々と
の交流を大切にしております。
電友会の益々のご発展と皆々様のご健康を

お祈り申し上げます。

長 寿 者 の ご 挨 拶

《喜寿（生年月日順） ２/２》
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昭和４８年石川電報電話局に
採用され、令和２年３月福島
エリア営業担当を最後に退職
しました。
４７年間に多くの方と出会い、仕事も多種多
様な経験をさせて頂きました。
これまでのことを振り返ってみますと仕事、
遊びにおいても常に一生懸命でハリキッテい
たなと思い出します。
また、諸先輩方からの御指導もありお互いの
信頼関係を築き深めることができました。
大変感謝しております。
これからは皆さんにお世話になりますが、可
能な限り頑張って行きたいと思いますのでよ
ろしくお願いいたします。

（加入月日順）

■鈴木 正幸さん

今年六月末に第二の人生を終
えて電友会の仲間に加えて頂き
たく申込をさせて頂きました。
退職後は少しの期間、心身の

整理をしてから第三の人生を歩んで参りたい
と考えているところです。

基本的には高齢な母親のサポートに軸足を
置いて、なかなかできなかった趣味や資格取
得にもチャレンジをし、また地域のボラン
ティア活動などにも積極的に取組み、少しで
も地域にお役に立てるように行動して参りた
いと思います。
皆様どうぞよろしくお願い致します。

■安齋 昌浩さん

この度、電友会に入りました
「山田俊昭」と申します。
今年退職しましたが、暫く山下
ビルで勤務致します。

自宅からの通勤で大変ですが、ゴルフが好
きなので、サークルに入りたいと思っており
ます。
どうぞ宜しくお願い致します。

■山田 俊昭さん

新 入 会 員 の 紹 介



趣 味 の コ ー ナ ー

何時の頃からだろうか？
「絵」を描いて見たいと漠然と思っていました。
幼いころを思い出してみると絵は好きだった記
憶があります。小学校のころ絵が「上手だね」
と褒められた記憶がかすかに残っているのです。
どんな絵を描いたのかは全然覚えてはいません
が。しかし社会人となり毎日の生活に埋没して
いるとそんな記憶はすっかり忘れていました。
そんなサラリーマン生活も無事定年まで勤め退
職しました。退職三年目頃から時間的に余裕が
出てきた頃でした。ある日、何かの集まりがあ
り、何処かの居酒屋に出掛けて行きました。通
された座敷の部屋の壁に一枚の絵が飾ってある
のが目に止まりました。始め、自分は写真と
思って見ていました。でもよく見てみるとそれ
は鉛筆で描いた「人物画」でした。その絵は髪
一本一本、顔の皮膚がまるで写真の様に描かれ
た絵でした。鉛筆一本でこんなにも素晴らしい
絵が描けるんだということに感動したのを覚え
ています。
そんな時、「カルチャーセンター」でデッサ

ンを教える教室を会社のＯＢで知人が講師で始
まるという話がありました。この頃、何かやっ
てみたいと思った時期でもあり、その時、ふと
過去に見た鉛筆の「人物画」を思い出し孫の絵
でも描いて見たいという気持ちが突然湧いて来
ました。その知人の誘いもあり体験教室に行く
ことにしました。
そこでは中学生から社会人、それから私のよ
うな退職組の人達が対象物を真剣にデッサンし
ていました。それを見て私も基礎から少し学ん
でみようと思い入会することにしました。
習い始めて最初に勉強したのは「光と影」で

す。物が立体的に見えるのは光があたるためで、
光とその作り出す影がなければあらゆるものは
平面的にみえてしまうと言うことを教えられま
した。絵の基本であるとの事です。

■富樫 富昭さん

趣味「色鉛筆画の奥深さ」

「光」と「影」と「陰」
「影」とは光が当たることで生まれる暗

い部分のこと。「陰」とは隠れて光が当た
らない場所です。分かりやすいのはボール
を机の上に置いて「光」と「影」と「陰」
を意識して描いて見るとわかると思います。
そこに「構図」と光のハイライトを描き加
えればより立体的に見えるようになります。
今は教室で学んだことを意識して描き続け
ています。
当初は鉛筆画を描いていましたが今は色

鉛筆画に力を入れています。色鉛筆につい
ては、初めは子供のお絵描きの道具という
イメージでしたが、現在の色鉛筆は数十色
の色がそろい非常に微妙なトーンも描くこ
とが出来ます。色鉛筆の奥深さに感動しな
がら描いています。
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■麻雀サークルへのお誘い

当サークルは、このコロナ禍の中で３年間開
催できずにいました。

先日、本当に久しぶりに「総会」を開き、本
年度第１回目のサークルを実施しました。
久しぶりの「パイ」の感触でした。

そして、これからのサークル活動のやり方も変
える事としました。

開催場所は従来通り、山下ビルＯＢルームに
て行いますが、開催日は年４回、５月、７月、
９月、１１月とし、会費は従来の1500円から
2500円とし、各賞は参加者全員が必ず貰える

事とし、勝ち負けは廃止とする。大胆な発想の
転換です。

「麻雀好き」の会員の皆様は、この機会に是非
サークル入会をお願い致します。
絶対に楽しめます。
そして、頭の体操は老化防止に繋がります。
お待ちしております。

☆連絡先：福島地区電友会 麻雀サークル
事務局 太田 岩夫

０９０－６７８２－０８１１

サ ー ク ル だ よ り

新型コロナウイルス感染拡大により令和２
年度から活動を休会していましたが、今年度
より手洗い、うがい等の対策を図り安心して
ボウリング活動が出来る様にして行きます。

ボウリングクラブは会員の親睦と融和、健
康増進を図ることを目的としています。運動
不足解消に最適なスポーツです。
ゲームスタイルは各自のハンデにより誰で

もが優勝できる大会になっています。

新たにボウリングをやって見たい方は、ボウ
リングクラブに参加して一緒に楽しみませんか。
「定例会は年金支給日の週金曜日の予定です」

会員の方へは再開の案内を後日行います。
会場は、福島オークラボウルを予定。

☆連絡先：福島地区電友会 ボウリング倶楽部
事務局 鈴木 敏和

０９０－２７９８－７０３３
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■ボウリングクラブ活動再開のお知らせ

会 員 の 近 況 １/５

《定期総会の議決ハガキに頂いたコメント》

■阿部 孝一さん
しのぶゴルフ倶楽部に参加させてもらって

います。

■阿部 義則さん
元気です！

■我妻 均さん
病とつきあいながら孫守りしています。

■阿部 忠さん
会長はじめ役員の皆さん大変ご苦労様です

。私は元気です、都合により欠席させていた
だきます。総会のご盛会と会員皆様のご健勝
をお祈りいたします。

■安孫子 忠一さん
元気で過ごしてます。

■石田 康生さん
出席出来ず申し訳けありませんがよろしく

お願いします。元気してます。

■五十嵐 進さん
好きな、ゴルフの回数は半減しましたが、

何とか元気でいます。

■安藤 信さん
足腰がおもわしくないので外出を控えてい

ます。

■伊東 一博さん
元気っス！

■伊藤 照仁さん
総会成功するよう願っています。

■荒井 義勇さん

元気にアルバイト中（４月～７月）

■牛坂 好孝さん
アマチュアバンドのサークル「福島県フォ

ークソング協会」」の世話役をやっています
。何かと忙しい毎日を送っています。

■石川 修さん
今年度も小学校の学童見守りを続けたい

と思ってます。子供たちの元気をもらって
ガンバッテます。！！



■枝並 広四さん
町内会友人達と「元気づくり」体操等、楽

しんでます。パークゴルフや野菜作りも行い
８人家族で健康にしております。

■岡村 裕夫さん

継続して勤務しています。

■小澤 朝一さん
コロナのせいで外泊は出来ませんが元気に

過ごしております。

■遠藤 貞夫さん
元気です。

■尾形 忠次さん
元気は元気です。

■大橋 一雄さん
胃がんクリアしてただ今膀胱がんと闘っ

ています。ファイトー！ 盛況祈ってます。

■梅宮 博之さん
アソシエイト社員４年目で、山下ビルBI部

で勤務しています。

■遠藤 経雄さん
すみません、遅くなりました。元気です。

■大久保 清三さん
元気にしています。パークゴルフと家庭

菜園で毎日が忙しく雨の日が唯一の日曜日
です。

■大槻 芳治さん
農作業(水稲、野菜づくり）にいそしんで

います。

■大塚 正膽さん
ますますの御発展をお祈りいたします。

当方、週１回施設に通っています。

■蒲倉 義夫さん
元気に仕事しています。

■川崎 邦彦さん
すこぶる元気です！！ 地元のスポーツ

活動や地域活動で毎日充実した時間を過ご
しています。
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会 員 の 近 況 ２/５

■菊田 秀雄さん
近くのパークゴルフ場で妻と一緒に週に

３日、プレーを楽しんでおります。又近く
に畑を借り、野菜作りをしております。

■菊田 正樹さん
８月で７２才になります。まだ派遣で頑

張っております。

■菊田 皓造さん
元気で山歩きを楽しんでいます。

■菊地 喜悦さん
終活で身辺整理に励んでいますが、時間

があればカメラ片手に散歩などで体調を維
持しています。

■菊地 章さん
元気にしています。

■菅野 利光さん
肺がん術後４年過ぎました。体力は落ち

ても生きてます。

■菅野 達司さん

近くに住む息子達に助けられ吾家で庭い
じりをしながら一人暮らしをしています。

■菅野 裕行さん
日々体力と健康保持に努めています。

■菊地 一夫さん
元気に生きています。

■菊地 規十さん

５年前に肺癌になり、３か月に１回診察
しており現在元気です。

■橘内 長次さん
点検・修理をしながら生きています。

■管家 紀男さん
それなりに生活しています。

■菅家 政利さん
変わりなく元気でやっています。

■菅野 宣昭さん
体力的に無理が出来なくなりました。



■斎藤 馨さん
町会だよりや退職者の会のニュース作りが

脳トレにつながると信じ、何とかまた頑張れ
そうです。

■近野 三男さん
時々アルバイトなどをしながら過ごして

います。

■木村 秀雄さん
令和５年１月１５日に亡くなりました。

永年にわたるご厚情に御礼申し上げます
（岩渕敦子）

■栗原 昭夫さん
後期高齢者の域に入り、気持ちは「まだま

だ」と思っておりますが体は「もう無理」と
言っておりますますが、毎日動いております。

■河野 道彦さん
体力が落ち病院へ行く回数が増えて来ま

した。

■小坂 義昭さん
何とか生きています。

■紺野 勉さん
御盛会をお祈り申し上げます。ボチボチ

と自活しております。ありがとうございま
す。

■齋藤 信一郎さん
昨年末より前立腺がん再発転移し現在抗が

ん治療中です。ご盛会を祈ります。

■斎藤 孝弘さん
今年７月で６５才になりますが、現在契

約社員として勤務していますので欠席でお
願いします。

■斎藤 英夫さん
穏やかに過ごしています。
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■齋藤 茂雄さん
特にどうのこうのという点はありません

が、日常の中で「歳をとったな」と思わせ
ることが多くなりました。皆様のご健康を
お祈りいたします。

会 員 の 近 況 ３/５

■佐藤 仁次郎さん
年々体力的にきつくなっていますが何とか

妻と二人で農業をしています。

■佐藤 峰雄さん
仕事と家庭菜園で元気に頑張っています。

■作間 敬さん
なんとかやっております。

■佐野 敬時さん
日々健康管理に努めています。役員の方々

にはいつもお世話になりありがとうございま
す。

■佐藤 英雄さん
元気です。今年もまたよろしくお願いし

ます。

■佐藤 新一さん

足腰が弱って外出が困難のため総会には
出席出来ませんのでよろしくお願い致しま
す。

■齋藤 英男さん
老いひとり我を褒めたり叱ったり「福島エ

ール川柳」に入選しました。

■佐藤 憲幸さん

元気ですが、色々のパーツが故障して医
者通いです。

■斎藤 宗継さん
あい変らず元気で生活しています。

■斎藤 裕さん
元気です。

■齋藤 光夫さん
現在体調不良のため欠席いたします。

■齋藤 誠さん
何とか元気にやってます。

■柴田 大三郎さん
元気です。



■杉 才芳さん
元気です。

■鈴木 高純さん
元気継続中、一週間が短いです。

■高橋 芳市さん
趣味（役員含め）を楽しんでいます。

■田村 孝夫さん
健康第一に過ごしています。

■髙橋 徹さん

昨年７月に脳梗塞で１０日間入院しまし
たが、幸い後遺症もなく無事退院。現在は
少し自制的な生活を送っていますがお陰様
で元気です。

■高橋 二郎さん
体調が思わしくないので欠席します。ご

盛会を祈ります。

■高橋 正人さん
日々体力作りに精進しております。

■柴田 敏雄さん
歩行が困難となりました。
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■鈴木 正廣さん
昨年は帯状疱疹と痛風の洗礼を受けまし

たが、相変わらず些事に精を出しています。

■鈴木 道則さん
８０代最後の年を元気にすごしています。

■鈴木 義典さん
休みの時は、道の駅巡りなどしています。

■関戸 武さん
両膝痛で歩行困難、歩行機頼りの生活で

す。

会 員 の 近 況 ４/５

■南場 康英さん
平日の日中は、１階に有る息子のマッサ

ージ診療所に居ります。

■二階堂 保夫さん
所用があるため欠席します。時々病院通

いしていますが、特に変わりはありません。

■二階堂 和博さん

元気にやっています。民生委員をしてい
ますので多忙で、この週は予定が入ってい
ますので失礼します。

■仁後 康さん
家庭菜園にて遊んでおります。電友会会員

数が年々少なくさびしい限りです。役員さん
にはお手数をかけありがとうございます。

■西村 芳夫さん
2023.3.31.で契約社員の期限となり年金

生活の若葉マーク者です。よろしくお願い
いたします。

■長谷川 欣寿さん
まだまだコロナで行動範囲が限定され、

家の周辺の生活です。体調は普通で元気で
おります。

■半澤 幸一さん
高齢となり、足腰が弱く歩行困難で一人

歩きが出来ません。宜しくお願い致します。

■武田 昌三さん
だいぶ年を重ねて参りましたがまだ元気

でおります。役員の方々のご苦労を感謝し
ます。

■高橋 信雄さん

ミライト・ワン東北支店（郡山）安全品
質管理部に勤務しています。

■東谷 幸隆さん
健康づくりにシルバー人材の仕事で汗を

ながし、しのぶ里山トレ倶楽部に参加し、
ボケ防止にギター弾いたりし楽しんでます。

■竹田 正志さん
難病を患い車いす生活を送っています。



■平塚 道也さん
1日、６０００歩を目標に愛犬との散歩を

日課としております。

■廣田 幸夫さん
あいかわらず退職者の会の世話をやってい

ます。当日所用があり申し訳ございませんが
欠席します。

■堀内 良巳さん
ゴルフ、野菜作りなどをして過ごしてい

ます。
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■本田 幸一さん
今年も現役で頑張ります。

■柾谷 隆雄さん
家庭菜園と週2回の卓球で健康維持に努力

しています。電友会の益々の発展を祈って
います。

■松浦 貞夫さん
まあ、元気です。

■松本 高幸さん
元気で毎日過ごしています。

■松本 隆夫さん
元気です。防犯協会（庶務担当）の総会が

近日開催のため（３年ぶりに対面で！）資料
作成で忙しい、日々を過ごしてます。

■三浦 慎也さん

老化防止のため週２回体操教室に通って
います。

■水口 厚三さん
元気です。

■武藤 昇彦さん
変わりなく過ごしております。

■村上 光男さん
春の農作業も始まる季節となりました。今

年も変わりなくやっていきたいと思っており
ます。

■森田 広行さん
相変わらず自宅廻りの花壇、家庭菜園除草

等で楽しんでいます。

会 員 の 近 況 ５/５

■横山 五郎さん
現役で元気に仕事をしています。５月１６

日は仕事の予定が入っており、欠席させてい
ただきます。

■山本 豊彦さん
相変わらずです。後期高齢者３年目になり、

体力に衰えを感じながら暮らしております。

■吉田 修二さん
元気です。

■横山 裕次さん
いよいよ「永年安全運転免許証」が交付さ

れる事となり、マークを付けた車に乗る事が
出来るようになりました。エヘェ！後期高齢
者？

■渡邉 昇吉さん
元気でいます。小旅行を計画していますの

で欠席します。

■渡辺 俊一さん
元気です。月に４～５回相馬パークゴル

フ場で楽しんでいます。

■渡辺 正春さん
元気にすごしています。お寺の役員、地

区の防犯委員等やっています。

■保田 實さん
体調不良。

■横沢 浩さん
元気に過ごしています。

■吉田 喜美さん
病気療養中です。

■渡辺 俊和さん
それなりに元気で生活してます。

■結城 昭敏さん
Ｒ５.１.１７より市役所にて代行員として

仕事をしておりました。
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≪１２月までのスケジュール≫
１.第２回地区役員会議

日時：９月１４日（木）
場所：山下ビル ６階会議室

２.文化講演会：未定

３.ＮＴＴｸﾞﾙｰﾌﾟＯＢ・ＯＧ交流会：未定

４.第３回地区役員会
日時：１２月予定

５．東北会報９４号の原稿提供
（随想、俳句、川柳等）
締切は令和5年10月19日事務局必着です。

事 務 局 だ よ り

※電友会だより第５7号の訂正※

兎年生まれのの方の抱負へ掲載誤り
誤）「結城 敏明さん」
正）「結城 昭敏さん」

謹んでお詫び訂正させていただきます。

■「特殊詐欺犯罪の防止」に向けた取
り組みについて、裏面にＮＴＴ情報を
記載しましたのでご覧願います。
なお、詳細についてはＮＴＴのホー

ムページで確認願います。
https://www.ntt-
east.co.jp/release/detail/20230322_01.html

会 員 の 社 会 貢 献 活 動

ＮＴＴへの施策・協力について

ご冥福をお祈りします（連絡順）

訃 報 情 報

○伊藤 胖 様
（令和４年１２月２７日 享年９０歳）

○木村 秀雄 様
（令和５年 １月１５日 享年９８歳）

○丹治 義勝 様
（令和５年 ３月 ３日 享年９５歳）

○廣瀬 典夫 様
（令和５年 ５月 １日 享年７４歳）

○森 仁一様
（令和５年 ５月 ５日 享年９３歳）

○佐藤 重雄様
（令和５年 ５月１０日 享年９３歳）

■「食用廃油の回収活動の状況」
※８６リッター（６月末現在）
食用廃油は、バイオディーゼル燃料として

精製され、バス等に利用されています。
今後も家庭で出る廃油は、福島地区電友会

事務局（花園ビル１階）にご持参下さい。

■「福島ひまわり里親プロジェクト」

今年も各会員の皆様にご協力頂き、ご家
庭で栽培された「ひまわりの種」の収穫をお
願いします。
「ひまわりの種」からはバイオディーゼル

燃料を精製し、福島交通のバスに使用されて
おります。
収穫した種は、ご足労をお掛けしますが福

島地区電友会事務局（花園ビル１階）にご持
参下さい。
回収後は、ＮＴＴ東日本福島支店様へお渡

し致します。

■不良設備情報提供

※提供件数０件（６月末現在）

現在、ＮＴＴでは車載カメラを使用して
架空設備等の点検を実施しています。
カメラの画像データで判明出来ない不良設

備が有るので、これまで通り会員の皆様から
情報提供をお願いします。

福島地区電友会事務局
〒960-8112 福島市花園町1-36

NTT花園ビル１階
TEL・FAX ；024－531-7421
e-mail ；denyu024＠dune.ocn.ne.jp

https://www.ntt-east.co.jp/release/detail/20230322_01.html

